
 
 

Montpellier, le 17 septembre 2014 
 
 

 
 
 
 

À Madame l’Inspectrice d’Académie  
   DSDEN de l’Hérault 

 
 
 

Objet : ½ journée banalisée du 7 octobre 
 
 
Madame L’Inspectrice d’Académie, 
 
Les écoles de l’Hérault ont été destinataires mardi 16 septembre en fin d’après midi 
des notes de Mme Le Recteur annonçant la banalisation de l’après midi du 7 octobre 
pour organiser les consultations « Programmes maternelle » et « projet de socle 
commun ». 
Le SE-Unsa se félicite de l’organisation de ces consultations sur le temps de travail 
en présence d’élèves pour les enseignants. 
 
Cette demi-journée sans élèves est une commande nationale avec des dates à 
respecter. 
Le SE-Unsa, demandeur de cette consultation, vous exprime ses regrets quant au 
choix par le Rectorat d'un mardi après-midi. En effet, comment vont faire les familles 
pour récupérer leurs enfants après la classe en primaire? Les mairies auront encore 
à modifier les plannings des ATP,  les transports scolaires  réorganisés déjà pour 
cette rentrée... 
 
Ne serait-il pas judicieux d’utiliser une des demi-journées de récupération du pont de 
l’Ascension et d’organiser cette consultation un mercredi après-midi d’octobre. Cela 
aurait deux effets positifs : ne pas désorganiser le fonctionnement du mardi et libérer 
un mercredi après midi de mai qui, on l’a déjà vécu l’an passé, pose problème aux 
familles, aux collectivités et aux enseignants.  
Déjà des académies ou départements en France ont effectué ce choix. 
 
Le SE-Unsa 34 vous demande, Madame l’Inspectrice d’Académie, de revoir cette 
proposition de date très rapidement. 
 
Je vous prie de croire, Madame l’Inspectrice d’Académie, à l’assurance de mon 
profond attachement au service public d’éducation. 

 
      
Le secrétaire départemental du SE-Unsa 34 
 
Signature   Jean-Luc Vaïsse 


